
VERBALE DELLA SEDUTA ORDINARIA DEL CONSIGLIO DIRETTIVO DEL COMITATO STUDENTESCO

Il giorno 14 gennaio 2022 dalle ore 18 alle ore 18.30 si è tenuta una seduta ordinaria del consiglio
direttivo del Comitato studentesco per discutere il seguente ordine del giorno: 

1. Ordine del giorno seduta del Comitato studentesco del 21.01.2022
2. Organizzazione della cogestione

La seduta si è svolta in videoconferenza tramite la piattaforma ‘’Meet’’. 

Di seguito le presenze: 

Laura Scalvedi Presidente
Referente comm. Omnia

PRESENTE

Laura Ferrari Vicepresidente PRESENTE

Francesco Caldarone Segretario
Referente comm. Volontariato
Rappresentante C.P.S. 

PRESENTE

Francesca Chiara Di Filippo Rappresentante C.I. PRESENTE

Beatrice Donvito Rappresentante C.I. PRESENTE

Nicolò Candotti Rappresentante C.I. PRESENTE

Tommaso Vitali Rappresentante C.I. ASSENTE

Linda Maianti Rappresentante C.P.S. PRESENTE

Anastasia Anzano Referente comm. Ambiente ASSENTE

Isabella Bresciani Referente comm. Annuario ASSENTE

Irene Fiocca Referente comm. Arte PRESENTE

Sean Aleksej Donzelli Referente comm. Banda PRESENTE

Zoe Mazzucconi Referente comm. Cassandra ASSENTE

Lucia Di Cola Referente comm. Cinema PRESENTE

Nicola Palazzoli Referente comm. Dibattiti
Referente comm. Tutoring

PRESENTE

Edoardo Gatti Referente comm. Eventi PRESENTE

Lucrezia Chioda Referente comm. MusLi PRESENTE

Pietro Boni Referente comm. Sport ASSENTE

Leonardo Ronchi Referente comm. Informatica PRESENTE

Luca Oggionni Presidente ASS PRESENTE

Partecipa alla riunione, in qualità di uditore, Federica Rocchi. 

Discussione dei punti 

1. La  Presidente  invita  i  presenti a  proporre  eventuali  punti  da  aggiungere  all’ordine  del
giorno della prossima seduta del Comitato studentesco:
- Gruppo  di  lavoro  per  la  revisione  del  regolamento  del  Comitato:  allo  scopo  di

aggiornare e, se necessario, proporre emendamenti al testo attualmente in vigore
- Scribo ergo sum: ripristino del concorso letterario
- Spazi per le commissioni: possibilità per i membri delle commissioni di potersi riunire in

presenza entro la fine dell’anno



- Mascherine ffp2 e chirurgiche: possibilità di fornire mascherine ffp2 vista la situazione
pandemica e di sostituire le attuali mascherine chirurgiche fornite con altre più comode

La Presidente pone in votazione l’ordine del giorno così formulato: 
1. Relazione dei rappresentanti di Istituto sul lavoro svolto 
2. Relazione dei rappresentanti di Consulta sul lavoro svolto 
3. Resoconto lavoro commissioni 
4. Confronto su eventuali criticità; in particolare spazi per le commissioni e fornimento
mascherine ffp2/chirurgiche
5. Istituzione del gruppo di lavoro per la revisione e l’aggiornamento del regolamento
6. Varie ed eventuali

Il Consiglio Direttivo approva all’unanimità dei presenti. 

2. La  referente  della  commissione  Omnia  sottolinea  l’importanza  di  avere  un  numero
sufficiente  di  corsi  per  la  cogestione,  per  permetterne  lo  svolgimento.  Interviene  la
rappresentante del Collettivo per comunicare l’intenzione di presentare 4 o 5 corsi da parte
dei suoi membri. 

Alle ore 18.30, esauriti i punti all’ordine del giorno, la seduta è tolta.

Il Segretario La Presidente
FRANCESCO CALDARONE LAURA SCALVEDI


